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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Форсаж-Инструмент». 
Целью выпускной квалификационной работы является организация коммерческой деятельности предприятия оптовой торговли ООО «Форсаж-Инструмент» в Санкт-Петербурге. 
На основе анализа предприятий оптовой торговли инструментом в Санкт-Петербурге были выявлены основные рыночные условия для существования анализируемого предприятия. Выделены основные конкуренты исследуемого объекта. 
Была проведена оценка экономического состояния оптового торгового предприятия. Приведено исследование по организации коммерческой деятельности предприятия оптовой торговли ООО «Форсаж-Инструмент», в котором были предусмотрены анализ коммерческой деятельности предприятия оптовой торговли за 2018-2019 гг.  
После проведенных анализов и оценок я разработала рекомендации по совершенствованию коммерческой деятельности ООО «Форсаж-Инструмент» в Санкт-Петербурге, где рассчитала эффективность предлагаемых мероприятий для исследуемого объекта.
        

        
          The object of research is LLC «Forsazh-Instrument».
 The purpose of the final qualification work is to organize the commercial activities of the wholesale trade enterprise LLC «Forsazh-Instrument» in St. Petersburg. 
Based on the analysis of wholesale trading companies in St. Petersburg, the main market conditions for the existence of the analyzed enterprise were identified. The main competitors of the object under study are highlighted. 
The economic condition of the wholesale trade enterprise was assessed. A study on the organization of the commercial activities of the wholesale trade enterprise «Forsazh-Instrument» LLC, which provided an analysis of the commercial activities of the wholesale trade enterprise for 2018-2019. 
After analysis and evaluation, we developed recommendations for improving the commercial activities of LLC «Forsazh-Instrument» in St. Petersburg, where we calculated the effectiveness of the proposed measures for the object under study.
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